



# López Obrador cumple 14 semanas de supervisión de obras del Tren Maya

TANYA ACOSTA

**E**n su gira de supervisión de obras del Tren Maya, el presidente Andrés Manuel López Obrador informó que cumplió 14 semanas de recorridos para constatar el avance de la construcción de este proyecto.

Durante su visita a Isla Mujeres y a Tulum, en Quintana Roo, recordó que el 1 de septiembre realizará el primer recorrido en el Tren Maya previo a su inauguración en diciembre de 2023.

Además, a través de sus redes sociales, el mandatario dio a conocer que *esta noche se terminan de colar 3 mil 700 metros lineales de la pista de aterrizaje del Aeropuerto de Tulum.*

Acompañaron al presidente, el director general del Fondo Nacional de Fomento al Turismo, **Javier May Rodríguez**; el supervisor honorario del Tren Maya, **Daniel Chávez Morán**; la directora general de empresas ICA, **Guadalupe Phillips Margain**; el secretario Infraestructura Comunicaciones y Transportes, **Jorge Nuño Lara**; el director general del INAH, **Diego Prieto Hernández**; el director general de la Empresa de Participación Estatal Mayoritaria "Tren Maya" S. A. de C.V., **Oscar David Lozano Águila**; el presidente de Mota-Engil Latinoamérica, **Joao Pedro Santos Dinis Parreira**; el director general de Grupo INDI, **Manuel Muñozcano**; el jefe del Centro Coordinador de Operaciones del Tren Maya, **Blas Andrés Núñez Jordán**; la secretaria de Medio Ambiente y Recursos Naturales, **María Luisa Albores González**; el secretario Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano, **Román Meyer Falcón**, secretario y el comandante del Agrupamiento de Ingenieros Felipe Ángeles, **Gustavo Ricardo Vallejo Suárez**.

**Proyectos de movilidad mejorarán calidad de vida de habitantes de Cdmx y Edomex**

El secretario de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, **Jorge Nuño Lara**, informó que los proyectos de conectividad en la zona metropolitana de la Ciudad de México y el Valle de Toluca suman **209 kilómetros intervenidos con una inversión total de 145 mil 900 millones de pesos para optimizar la movilidad de más de 22 millones de habitantes.**

El Tren Interurbano México-Toluca, el ramal Buenavista-Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles del Tren Suburbano, el Trolébus Chalco-Santa Martha y la rehabilitación de la Línea 12 del Metro son los medios de transporte que, además de reducir tiempos de traslado y emisiones contaminantes, contribuirán al desarrollo de las localidades y mejorarán la calidad de vida de las personas usuarias.

El presidente **Andrés Manuel López Obrador** aseguró que *"es una etapa nueva. (...) Hay que volver a construir trenes, eso también tiene que ver con la protección de la naturaleza, evitar el cambio climático, hay mucha menos contaminación. No se debieron abandonar los trenes"*.

**Confirma López Obrador viaje a Chile y Colombia en septiembre**

**El presidente López Obrador afirmó que viajará a Chile y a Colombia el próximo mes de septiembre, como parte de una gira de trabajo en Latinoamérica.**

*"Si vamos a visitar Colombia y Chile en el próximo viaje que vamos a hacer, vamos a estar en Colombia el 8 y 9 de septiembre y 10 y 11 en Chile, es el recorrido que vamos a hacer en América del Sur, por ahora",* dijo.

Destacó que **en Colombia atenderán la cooperación para enfrentar problema del narcotráfico y también de la aplicación de programas para el bienestar.**

Al respecto, reiteró que hay que atender las causas que originan la violencia.

